

中 自 協 通 信

第16号 発行日:令和4年12月22日 発行者:中部地区自治協議会

◎ 今回は、部会で実施したイベントについてお知らせします。

① 青少年部会

令和4年12月10日(土)に海上自衛隊護衛艦及び地下指令室跡を見学しました。

中部地区コミュニティセンター前で参加者及びスタッフ合わせて77名がバス2台に乗車し倉島岸壁に向かいました。到着後、護衛艦「きりさめ」「はるさめ」の2隻にそれぞれ分かれて乗艦し、隊員の方から説明を受けました。参加者の皆さんは、普段目にする事のない装備などを興味津々でご覧になり、積極的に質問をされていました。



その後、佐世保地方総監部の地下壕を見学しました。



長崎地方協力本部佐世保出張所及び海上自衛隊佐世保地方総監部には、多大なるご協力とご配慮を賜りました。改めてお礼を申し上げます。

② 体育部会

令和4年12月11日(日)に短距離コースと長距離コースの2コースでウォーキング大会を開催しました。お天気に恵まれ、ほどよい寒さの中、35名の参加者の皆さんは元気に歩かれていました。



朝の挨拶と注意事項説明



出発前のラジオ体操



コミュニティセンターを出発



踏切でしばし足止め



松浦公園で休憩



ニミッツパークの外周を元気にウォーク



もう少しでセンターです。



ゴール後の労い

編集後記

新型コロナウイルス感染がなかなか収まらず、様々な行事が中止・延期になっている中で久しぶりの行事を土日続けて行うことができました。開催に向けてご尽力いただいた関係者、積極的に参加していただいた方々それぞれに感謝申し上げます。

これからも「できるようにするために」工夫をしていきます。